

Porte-voix en plastique



Bricolage d'un porte-voix pour jouer avec les sons et sa voix, réalisé avec une bouteille en plastique.

La fabrication d'un porte-voix est l'occasion d'attirer l'attention de votre enfant sur sa voix et sur le phénomène d'amplification d'un cornet. Le son résonne dans le cornet du porte-voix. Utilisez le porte-voix pour faire des jeux de vocalise, de prononciation avec votre enfant. C'est aussi un bon exercice pour aider les enfants timides à prendre confiance en eux et à faire des effets de voix.

La réalisation du porte-voix est très facile et simple.

Aidez votre enfant à couper la bouteille de lait en deux et ne gardez que la partie haute.



Demandez à votre enfant de :

Découper des carrés de serviette en papier

Dédoubler les morceaux obtenus

Encoller la bouteille

Coller les morceaux de serviette en papier sur le porte-voix en lissant très doucement avec le pinceau



Laisser sécher



Le porte-voix peut être utilisé.